



かわさき
学校だより
ホームページ
http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kawasaki/

コミュニティ・スクール基本理念 一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成

川崎小学校 めざす学校像 ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

《6月児童会目標：健康と安全に気を付け、ろうか走りをなくそう》

ごしごし ぴかぴか プールそうじ

NO.5 令和3年5月28日
校長 西口 昌毅

5月17日(月)18日(火)に6年生がプールそうじをしました。昨年度はプール水泳を実施しておらず、久しぶりの大そうじとなりました。ブラシやバケツをもって、一生懸命みががいてもらいました。途中で雨にたたられ、2日間に分けての作業となりましたが、きれいになりました。

このあと、プールの底面の補修工事や器具点検を経て、きれいな水を入れます。

プール開きは6月14日(月)で、7月9日(金)までプール水泳を実施する予定です。今年度は、新型コロナウイルス感染防止を徹底するため、学級別にプールを使用するなど、いくつかの制限を設けながら実施する予定です。また、久しぶりの水泳となること等を考慮して、今年度は泳力をつけることよりも、水に親しみプール水泳を楽しむことに重きを置いていく方針です。詳細は、後日、改めてたよりを出します。



いじめをなくすぞ!!!

～ピンクシャツに思いを込めて～

いじめ防止の取組として、各学級で話し合い、いじめをなくすために決めたことを、ピンクシャツをかたどった画用紙に書いて掲示しています。「いじめを許さない」という気持ちを、全ての子の心に刻んでほしいと思います。



ピンクシャツ運動とは***

ピンクシャツ運動とは、2007年にカナダで誕生した「いじめ反対運動」です。カナダで、中学3年生の男子生徒がピンクのポロシャツを着て登校し、いじめられました。それを知った高校3年生男子2人がその日の内にピンクのシャツなどを大量に購入し、メールや掲示板で友人知人などに翌日に着用することを呼びかけました。翌朝、2人はシャツなどを呼びかけた人に配って着てもらいましたが、この日に呼びかけ以上の学生がピンクの服で登校し、学校がピンク色に染まり、男子生徒へのいじめがなくなりました。以降、毎年2月最終水曜が学校や職場にピンクのものを身につけて行くピンクシャツデーとしてカナダ全土に定着し、アメリカ、イギリスなど世界各国へ広まりました。この運動は、「いじめ反対」のメッセージとともに、いじめの問題を個人や当事者間だけの問題ではなく、社会全体の問題と捉え、いじめの定義や、傍観者になることなどを含め、いろいろないじめの問題について考える機会となっています。



～川崎小学校ならではの風景～ 竹馬チャレンジに向けて

川崎小学校の伝統である「竹馬集会」ですが、6月17日(木)に実施の予定です。例年は秋に実施していましたが、今年度の秋は運動会や修学旅行等、行事が混むために、竹馬集会の実施を前倒しにしました。「竹馬チャレンジ」という名称で、いろいろなわざやコースのクリアを目指します。竹馬の準備等、いろいろとご協力ありがとうございます。早速、6年生が1年生に竹馬の乗り方を教えています。

「竹馬チャレンジ」は、運動場にて分散形式で行い、6月17日(木)〔雨天の場合22日(火)〕1・2限目に1・6年生、3・4限に2・5年生、5・6限に3・4年が実施します。なお保護者の方の参観については、感染状況を見ながら現在検討中です。改めて6月初旬に連絡をします。



さつまいも植えつけ

～フレンドリー農園にて～

5月26日(水)に、JAさんや地域の方々の協力の下で、1・2・5年生が、さつまいもの植えつけを行いました。

植えつけに際して、地域の方が、前日までに畝を作り、250本分の苗がきれいに植えられるよう、割りばしを立てて目印を作ってくださいました。

当日は、その目印のところに、一人一苗ずつ植えました。太陽の光を十分浴びるよう、南向きに斜めに植えることなどを教わり、子どもたちはていねいに植えつけていました。さつまいもに関する子どもたちの質問にも答えていただき、子どもたちの良き学びの場となりました。フレンドリー農園は、すっかり本格的な畑になっています。JAのみなさん、そして、地域のみなさん、準備や下ごしらえなど、ほんとうに感謝しています。



最後までねばり強く・・・

～「全国学力・学習状況調査」(6年生)～

～「みえスタディ・チェック」(4・5年生)～

5月27日(木)、これまでの学習の定着を測るために、6年生は「全国学力・学習状況調査」、4・5年生は、「みえスタディ・チェック」に取り組みました。6年生は算数と国語の2教科、5年生は算数と国語、理科の3教科、4年生は算数と国語の2教科です。どの教室でも、物音一つ立てずに、真剣に問題にむかう姿が見られました。結果が出たら、詳細に分析し、今後の指導に生かしていきます。



引き続き、新型コロナウイルス感染防止に十分留意を



【お願い】

- これまでと同様、子どもさんに発熱等の風邪症状がある場合は、自宅休養(出席停止扱い)となります。
- さらに、子どもさんの同居家族に発熱等風邪症状がみられる場合についても、子どもさんの登校を控えていただきますようご協力ください。
- 日頃の体調と比べて少しでもおかしいと思う症状があれば、できる限り早期に医療機関に相談するか、医療機関を受診してください。
- 子どもさんやその同居家族の方が体調不良や濃厚接触等によりPCR検査を受けることになった場合は、速やかに学校まで連絡いただきますようご協力願います。

※土日祝日の場合、学校閉校時連絡先 080-4192-6276へ